

6. Oktober 2017  
(D:02/Presse/Presse8.doc)

## P R E S S E I N F O R M A T I O N

### ***Bürgermeister Richard Hemetsberger neuer Verbandsobmann***

Infolge des Rücktritts des bisherigen Verbandobmanns Bgm. Dr. Heinz Schaden, hat die Verbandsversammlung des Regionalverbandes Salzburg Stadt und Umgebungsgemeinden heute **Bgm. Richard Hemetsberger** (Grödig) zum neuen Verbandsobmann gewählt. Die Wahl erfolgte einstimmig.

(RVS-Gemeinden: Stadt Salzburg, Anif, Anthering, Bergheim, Elixhausen, Elsbethen, Eugendorf, Grödig, Großmain, Hallwang, Wals-Siezenheim)

Rückfragen :  
RVS-Geschäftsführer Dipl.Ing. Paul Lovrek (0662 – 620076 oder 0664 – 3580422)